

Reconocimiento a las tres universidades locales con los cargos honoríficos - La Verdad Alicante - 14/10/2016

Reconocimiento a las tres universidades locales con los cargos honoríficos

:: GÓMEZ ORTS

ELCHE. El Misteri d'Elx reconoce su estrecha vinculación con las tres universidades de Elche a través del nombramiento de los cargos honoríficos para las representaciones extraordinarias de otoño, que se dieron a conocer ayer en la Casa de la Festa.

Distinciones que han recaído en la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la Universidad Miguel Hernández (UMH), María Teresa Pérez Vázquez, que será la portaestandarte, y Francisco Sánchez Martínez, director de la Universidad CEU Cardenal Herrera, y José Ruiz Maciá, director del centro de Elche de la Universidad de Educación a Distancia (UNED) las personalidades electas.

El presidente ejecutivo del Patronato, Fernando García, puso de manifiesto que la elección se había realizado «atendiendo a sus valores y a la especial relación que mantienen con Elche y la Festa, tanto ellos personalmente como las instituciones que representan».

Francisco Sánchez agradeció el nombramiento y puso de relieve su vinculación a la ciudad (nació en Elda) durante 23 años y el de la institución que dirige y la suya per-

sonal al Misteri. José Ruiz, como ilicitano que ha vivido el Misteri desde su niñez, dijo que la Festa «encabeza los símbolos de nuestra cultura», y por tanto se mostró encantadísimo del nombramiento, que la produce «una enorme emoción».

La también ilicitana María Teresa Pérez dejó patente que estaba «absolutamente feliz, siento una gran emoción, orgullo y felicidad, ya que soy una enamorada del Misteri». Aseguró que el Misteri es el «triumfo de todo un pueblo» y confía en «ser una digna portaestandarte, que ya lleve en la Venida de la Virgen».

El rector de Santa María, Francisco Conesa, dijo que constituye un gran acierto el nombramiento de los cargos, augurándoles una experiencia realmente especial, única, al vivir la Festa desde su interior.

El alcalde felicitó a los elegidos, considerando una decisión muy merecida, a la vez que relevante. Les auguró, igualmente, «una vivencia realmente extraordinaria», desde dentro. Destacó, asimismo, que esta elección genera un vínculo muy especial con las tres universidades ilicitanas.